

Conférence au Tabagnon, vendredi 15 mars 2024

Nous nous sommes retrouvés une petite quarantaine pour assister à une conférence sur les **murs peints et trompe l'oeil**.

Malgré un problème technique retardant le début (le bavardage nous a fait permis de faire passer ce moment rapidement !) nous avons écouté attentivement Adrien BOSTMAMBRUN

Certains murs peints nous étaient connus, mais nous en avons découverts d'autres à Lyon mais aussi dans toute la région Rhône Alpes.

Ce moment agréable nous a donné la curiosité de les découvrir.

Nous nous sommes séparés vers 16 h 45, heureux et enrichis par ce beau moment.

GS